

FORMATION

APPROFONDIR LA SPIRITUALITÉ DE L'ENFANT



Sylvie André Terramorsi

catéchète à Bergerac et membre du service national de catéchèse de l'EPUDF

Dix personnes ont été formées à la méthode Godly Play, les 16, 17 et 18 février 2023 à Bergerac.



Formation Godly Play.

© J. Dahan

Venus d'horizons divers aussi bien géographiques (Béarn, Bordelais, Dordogne) que confessionnels (EPUDF, EEL et Église catholique), les catéchètes et la pasteure ont travaillé ensemble pour découvrir et s'approprier cette méthode innovante et nouvelle dans les pays francophones.

Cette formation œcuménique leur a permis d'expérimenter les rôles de narrateur et de portier, de présenter des récits, de comprendre les différents temps d'une séance Godly Play, **d'approfondir la spiritualité de l'enfant...**

Elle s'est tenue dans les locaux de la paroisse Saint-Jacques en Bergeracois, où une salle dédiée à Godly Play est partagée depuis quelques mois par les enfants de l'Église protestante unie du Bergeracois et de l'Église catholique.

Elle a été proposée par l'association Godly Play France, en lien avec la Fondation Godly Play internationale et dispensée par trois formatrices agréées, elles aussi d'origines diverses : Sylvie André Terramorsi, catéchète à Bergerac et membre du service national de catéchèse de l'EPUDF, Lorraine d'Andiran, pasteure de l'Église protestante de Genève, et Maroussia Bruyas, animatrice pastorale en école catholique à Annecy.

Formatrices et participants sont ressortis certes fatigués par cette formation très dense mais enthousiasmés par les échanges, les rencontres et les découvertes. Tous sont repartis avec l'envie d'explorer les possibilités offertes par cette pédagogie et de les mettre en place dans leurs Églises locales.

GODLY PLAY : QU'EST-CE QUE C'EST ?

Inspirée de la méthode Montessori, la pédagogie Godly Play est une aventure passionnante, ludique et spirituelle de grande qualité théologique pour les adultes et les enfants. Godly Play a été créé il y a plus de 40 ans aux États-Unis par le théologien et pédagogue Jérôme Berryman qui a élaboré une théologie de l'enfance et sa mise en œuvre pédagogique, pratiquée dans plus de 60 pays à travers le monde.